

Estructuras Organizacionales

MATERIA:

3°B

CUATRIMESTRE:

M.V.Z María De Lourdes Domínguez

MEDICO:

La organización como parte fundamental de la empresa

TEMA:

Ancheyta Maldonado Alondra Guadalupe

INTEGRANTE:

Lic. Medicina veterinaria y zootecnista

LICENCIATURA:

Tapachula, Chiapas a 19 de Mayo del 2023



*Clínica Veterinaria
del
Bosque.*

La mejor raza de perros para dueños de primera vez.

Objetivos generales

Misión

Proporcionar servicios integrales de la más alta calidad para las mascotas a través de sistemas preventivos, emergentes y de medicina interna para así mejorar la salud de las personas incrementando la relación Humano-Animal.

Visión

Contar con un Hospital Veterinario de Especialidades único en la zona, con sucursales que abarquen toda el área metropolitana, satisfaciendo la necesidad de servicios veterinarios para personas que buscan trato profesional y especializado.

Objetivos específicos

La empresa le da beneficios como incrementar su capital a través de su producción o prestación de servicios, también los ayuda a motivar al personal y orientarlos al logro de sus objetivos, un ejemplo sería una capacitación y crecimiento personal.

Factores de la producción

La clínica analiza de manera correcta sus factores de reproducción, su capacidad y fortalecer la empresa para alcanzar el éxito que se han propuesto en ser la única clínica en la zona; sabiendo organizar, coordinar, planear y supervisar las actividades asignadas.

Dirección

la empresa de la clínica veterinaria del bosque da bonificaciones como para motivar por su buen trabajo de labor que hace en la dicha empresa, como bonos de puntualidad, comisión por ventas o consultas, capacitaciones hasta vales de despensas; establecer sus horarios correspondientes.

Recursos materiales

La clínica del bosque cuenta con un área de consulta para darle un mejor trato a las mascotas, también cuenta con una sala de cirugía y hospitalización para que se observada, analizada así la mascota no se sienta nerviosa, estresada en el momento que sea intervenida; tienen métodos de diagnósticos y tratamiento de las enfermedades de los órganos internos de manera no quirúrgica con el fin de incorporar equipos de laboratorios, por lo tanto tiene la etología la que estudia el

comportamiento de la mascota y están calificados para la producción si tiene un problema citológica o fertilización.

Recursos humanos

la clínica está constituido gerente de la institución, recepcionista, cajero, por médicos veterinarios generales, médicos cirujanos, enfermeros, pasantes, auxiliares, encargado de químico en el laboratorio, encargado de farmacia y especialista de etología.

Patrimonio

Tiene la alta preparación y calidad profesional de su equipo humano; cuentan con tecnología como plataforma, para un mejor servicio clínicos, atención para las mascotas. El Hospital procura establecer una relación de confianza y bienestar animal con los propietarios de sus mascotas y con su equipo de trabajo, basada en seis valores fundamentales teniendo ética, profesionalismo, buen trabajo, honestidad, e innovación.

El factor humano

Loa trabajadores como médicos veterinarios cuenta con una especialidad para dar consultas, cirugías, que beneficie tanto como el tratamiento de las mascotas.

En la parte empresarial es el que beneficia o aporta monetariamente a la clínica donde da la responsabilidad y la reproductividad para que funcione correctamente la empresa ya sea la clínica.

Organización

En la forma que está organizada la clínica es que cuentan con cámaras, cajas registradoras, chequeo de entra y salidas, inventarios cada mes o rotación de personal para cada área de la clínica.

Entorno general

Como toda carrera tiene riesgos, también la medicina veterinaria cuenta con una tabla alta de demandas, llevada ajuicio por el mal diagnóstico, administración de algún medicamento, o venta para un mal uso de ello.

Entorno específico

La mayor parte del entorno estamos hablando de competencia de la misma asociación como clientes que no se encuentra satisfecho de la atención que se le da, hasta el control del gobierno en que todo este en reglas como actualizaciones de la misma clínica.



Bibliografías

[Servicios, Clínica Veterinaria Especialidades y Emergencias Veterinarias 24 hrs \(veterinariadelbosque.com\)](http://veterinariadelbosque.com)

Antología de las estructuras organizacionales pág. 18-21